

Elvis Céllez regresa con "Animal planet"

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 February 2019 16:05

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 18592



El artista minero **Elvis Céllez** presentará su nueva exposición titulada **Animal planet**, el 22 de febrero en la Asociación Hermanos Saíz de Pinar del Río.

Entre los títulos de las obras sobresalen *Todavía hablamos bajito*, *La muerte de la cigarra*, *Cubana S.A* y *Persistencia*.

La muestra pretende ilustrar la relación que existe en muchos sentidos entre el hombre y el animal, según comentó el maestro del expresionismo en Cuba.

Nueve lienzos en medianos y grandes formatos componen este proyecto iniciado en el año 2015.

Algunas de estas propuestas ya han visto la luz en exposiciones y eventos efectuados en La Habana.

Elvis Céllez regresa con "Animal planet"

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 February 2019 16:05

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 18592

Céllez cree que su pintura responde a sentimientos muy personales, a visiones que solo él comprende para después ser plasmadas.



“Pintar es entrar a un túnel que nunca sabes el final”, me confesó el artista de la plástica.

“Es una forma de mirar el mundo que te rodea desde una perspectiva muy especial, una manera increíble de interpretarlo”, expresó.

Esta vez Céllez invita a los mineros y al público seguidor de su estética para darse cita en la sala juvenil.

El creador de tantas obras polémicas en la multiplicidad de la plástica cubana, deja entrever nuevamente otra de sus genialidades.

Con esta exposición se cierra un ciclo creativo en el decurso de Céllez para extenderse a nuevos rumbos inspiradores.

(Tomado del sitio web Radio Minas)

Elvis Céllez regresa con "Animal planet"

Category: Minas de Matahambre

Published: Monday, 11 February 2019 16:05

Written by Juan María González Cabanas

Hits: 18592
